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ACTA No. 129 

H. CONSEJO UNIVERSITARIO 
SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DIA 

5 DE MARZO DE 1985. 

Secretar,a Gene,al ---- En la Ciudad de Hermosillo, Sonora., siendo las diez y seis 

horas con tr~inta minutos del día cinco de marzo de mil nove-~

cientos ochenta y cinco, se reunieron en el Edificio Panamerican, 

sito en Norwalk y Carbó, los integrantes del H. Consejo de la -

Universidad de Sonora, para celebrar una sesión extraordinaria-

ª la que fueron citados previamente y en debida forma y de acue~ 

do al orden del día se pasó a lo siguiente, no sin antes el Se

cretario hace constar que se cuenta con 30 Consejeros presentes 

que hacen el quorum para aue la sesión proceda: --------------

Con referencia al asunto del presupuesto, el Licenciado René -

Padilla, Secretario de la Escuela de Derecho propone: a).- Dar

un voto de confianza al Sefior Rector,·b) Que no se realicen mis 

juntas al respecto (huelga) dada la confianza al Sefior rector,

c).- No involucrar al Consejo Universitario en asuntos extrauni 

versitarios tales como mítines, manifestaciones, etc .. 

El Profesor Jorge Ontiveros Almada sugiere que se fijen fechas

para las actividades administrativas de gestiones para resolver 

el conflicto de huelga. 

Agustín Grijalva sugiere que se solicite públicamente una audien 

cia con el Gobernador. El Licenciado Luciano Grobet, hace el co 

mentario en el sentido de que se debe de impulsar la defensa de 

lo académico bajo estas dos circunstancias: a).- Impulsar el 

cambio presupuestario en estado de huelga y b).- Que el C.U. ha 

ga un llamado al ·sTEUS de que levante el estado de huelga para-
... 

luchar por mas subsidio. El Licenciado Miguel Castellanos More-

no solicita que se aplique la Ley 103 con respecto a la repre-
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S G I s en t a t i v i dad de l o s Se c r e t a r i o s en s u s t i t tic i ó n de 1 o s Co o r d i na -ecrefar,a ene,a 

dores.- Agustín Grijalva propone: "Que solo esta sesión. se con

s i de re a b i e r ta en. 1 a e tapa de i n forma c i ó n p a r a 1 a c omu n i dad - -

Universitaria", ésto se aprueba por 19 votos a favor. La T.5.-

Amelia l. de Blanco propone: "Que bajo solicitud por escrito -

se determine quienes entran a la sesión", se aprueba por 13 vo

tos a favor. 

El Licenciado Federico Zayas sugiere que en principio todas las 

sesiones sean abiertas y después cuando el e.u. lo considere -

conveniente se continúe cerrada. Agustín Grijalva dice que el -

Consejo debe de acordar promover la movilización de los Univer

sitarios desde estos momentos para crear las condiciones adecua 

das para el levantamiento de la huelga y la obtención de más -

propuestas. El lngeniefo Araiza propone que se cite a otra r~u

nión de Consejo posterior a la audiencia que se tiene con el -

Sindicato para informar y fijar nuevos criterios de solución. 

El Licenciado en economía Miguel Angel Vázquez propone: "Que -

el Consejo Universitario en base a todas las consideraciones· que 

se han hecho sobre presupuesto, se invite por el levantamiento

de la huelga y que inmediátamente después de levantada, el Con

sejo Universitarioise avoque con un buen análisis y orientación 

a la consecución de más presupuesto'', esta propuesta se vota y

se aprueba por 14 votos a favor, 13 votos en contra y 7 absten

ciones. En esta misma sesión se aprueba la siguiente propuesta

hecha por el Ingeniero Araiza: l.- Que la información sobre el

presupuesto salga al público, 2.- Que se pida públicamente la -
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Secretaría GenePOI entrevista con el Señor Gobernador y posteriormente se fijará -

quienes irán y qué tratarán, 3.- Que sigan las pláticas entre 

Rectoría y STEUS, 4.- QUe se trabaje para crear las condiciones 

para la lucha por el presupuesto (Incluye la propuesta de los -

maestros de matemáticas, que se transcribirá posteriormente), -

5.- QVe se cite a una nueva reunión después del viernes. La pr~ 

puesta de los maestros de matemáticas, en voz del matemático -

Osear Mario Rodriguez, consiste en: - Que los Consejeros infor

men y consulten a sus representados,- Que además de la infor--

, d I ó' , macion del ejercido 1984 se e tamb1en sobre el presupuesto so-

licitado para'1985,- Que el e.u. concietice de los dos proble--
,,., 

mas que se estan presentando; esta propuesta no se somete avo-

tación. El Licenciado Miguel Castellanos Moreno propone que pú

blicamente la audiencia la haga el Consejo Universitario y asi~ 

ta éste acompañado con el Señor Rector, propuesta que es aprob~ 

da por 21 votos a favor. La ptopuesta anterior se votó frente -

a la del Licenciado Padilla, la cual no se aprobó y que consis

te en lo siguiente: "Que asista una Comisión del e.u. acompaña

do con el Señor Rector. 

Con respecto al planteamiento que se hará al Señor Gobernador,

la T.S. f\melia I. de Blanco dice que debe ser una comisión del-
\ e.u. la que plantee la situación. El Ingeniero Osvaldo 'Landava-

zo solicita que se designe a una Comisión de antemano, aún si -

pasa todo el e.u. con el Señor Gobernador, podría ser la comi

sión financiera que ~laboró la información presupuestaria la -

que haga la solicitud. El propio Ingeniero Landavazo propone:--
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Secrefopfa General "Que sea la mesa la que elabore la solicitud de audiencia", 

se vota y se aprueba por 20 votos a favor, cero en contra y una 

abstención. El Licenciado Miguel Castellanos dice que la Comi-

sión de Asuntos Hacendarios y Tesorería hagan un estimado y --

vean en cuanto se incrementará el nuevo presupuesto. 

La Enfermera Rosa E. Salazar dice que sea el Rector y la Comi-

sión de Asuntos Hacendarios la que quede como Comisión. Esta -

sugerencia ya no procede porque se aprobó ya el mecanismo para

la audiencia. El Licentiado Federico Zayas propone que en pos-

teriores sesiones se siga dlscutiendo sobre la situación del -

presupuesto ejercido 1984 y J~ discusión correspondiente al del 

año de 1985. 

Siendo las veinte horas con diez minutos del día 5 de Marzo de 

mil novecientos ochenta y cinco se concluyó la presente ses1Ón 

firmando para constancia la presente acta. 

EL PRESID~NTE·: . 

~,-, ... ~-" . 

ING.MANU~RIV A • O 

MBM•mdc. 
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